

EDUARDO KUCHARSKI entrenador del F.C. Barcelona.

Después de terminado el partido, el primero en salir de los vestuarios, fue el preparador barcelonista Eduardo Kucharski y a la pregunta de su impresión del partido, comentó:

—Creo que ha sido muy bonito el juego desarrollado por los dos conjuntos y que tras laboriosos esfuerzos, mis jugadores han conseguido ponerse por delante en el marcador, con una ventaja que si bien no era excesiva, si que otorgaba alguna esperanza, pero siempre teniendo muy en cuenta el rápido contraataque del Areslux-Granollers.

—¿Contento de sus jugadores?.

—Sí, mucho, ya que se han entregado y luchado hasta el final del partido.

—¿Cómo vio al conjunto granollerense?.

—Es un equipo que da mucha faena y tiene un buen contraataque, así como su buen tiro desde distancia. Creo que todos los equipos van a sufrir lo suyo en esta pista, ya que están bien arropados.

—¿Ve al Areslux- Granollers en calidad de mantenerse?.

—Sí lo creo, y posiblemente lo afirmo.

Gracias Kucharsky y que tenga razón en lo dicho.



VICENTE SANJUAN entrenador del Areslux Granollers.

Minutos más tarde, fue Vicente Sanjuan preparador vallesano el que salió y ante la misma pregunta de como vio el partido, estas fueron sus palabras:

—El partido lo he visto bastante aceptable. En un principio, nosotros fallamos mucho, lo que ellos aprovecharon. Tienen un buen contraataque y hombres muy grandes, entiéndase altos, mientras nosotros, solamente teníamos dos Chuck y Delgado, encontrándose en falta otro hombre, sea Ferrer o Epi, mientras que Góngora, pese a jugar poco rato, lo hizo bien, pero luego se mareó. Ellos jugaban con tres techos y nosotros con 2 a lo cual situaban a uno debajo de la canasta y nos fusilaban.

—Tu impresión del Barcelona.

—Debe jugar con más coordinación y también juega bastante lento. Tienen que llegar a más en estos primeros partidos de liga.

—Tus muchachos. ¿Contento?.

—Han hecho lo que han podido teniendo enfrente a una muralla.

—De haber jugado Epi, ¿hubieran cambiado las cosas?.

—Evidentemente, sí; ya que es un chico que hace 20 puntos por partido, y nos hacía mucha falta tanto en ataque, en defensa contrarrestando a los barcelonistas.

—Hemos salido un rato a defender zona, pero nos han metido 3 ó 4 baskets lo que nos obligó a volver al marcaje individual.

Gracias Vicente y adelante, ya que sólo perder por 11 puntos contra el Barça no es deshonra alguna, teniendo en cuenta que somos recién ascendidos a la Primera División.

TOMAS RIFA

FUTBOL Segunda División Juvenil MONTORNES, 1 - AT. VALLES, 3

Un gran partido el jugado por el At. Vallés al que hemos calificado como el mejor en lo que va de temporada. Ya con esto lo hemos dicho todo, pues la superioridad ha sido el factor importante y a la vez decisivo para lograr éste magnífico resultado.

Incidencia y Goles:
min. 15 Reche malogra un Penalty por el At. Vallés, min.

25 Francisco logra el 0-1, min. 30 Saborit el 0-2.

En el segundo tiempo a los 17 min. Guardaño el 1-2 y finalmente a los 25 min. Corbinos el definitivo 1-3.

Arbitros: Sr. Gregorio; muy bien.

Alíneaciones:

MONTORNES: Romero, Bossell, Núñez, Aguiles, Astorga, Vera, Sánchez, Molina,

Alonso, Romero y Guardaño.
AT. VALLES: Carrillo, Juan, Mesas, Manolo, Melo, Reche,

Corbinos, Yuste, Francisco, Herrero y Saborit.
UN CRONISTA

Categoría Pre-Juvenil

At. Vallés, 0 - San Gervasio, 0

No pudo el At. Vallés con el San Gervasio; pues sinceramente estamos convencidos que los jugadores visitantes jugaron todos con ficha legal y la verdad es que no lo parecía, debido a la diferencia de peso y talla entre uno y

otro equipo. Ya en otra ocasión hice mención de que el AT. Vallés poseía un jovencísimo equipo dentro de la categoría pero que a pesar de ello se defiende estupendamente en cada partido.

UN CRONISTA